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Port obligatoire du masque, tourisme, rentrée scolaire, réouverture des cinémas :
des Mancelles et Manceaux s’expriment au micro des jeunes stagiaires du Vitav.

Que vous inspire le port du masque obligatoire en centre-ville ?

Sylvia (The Body Shop) : « Je trouve cette
décision normale pour éviter la confusion. On ne
peut jamais savoir si une personne est
contaminée ou non. Il ne faut courir aucun
risque. Il faut faire preuve de cohérence. Les
personnes jouent le jeu, même s’il faut parfois
rappeler de bien porter le masque. »

Ida : « Je pense que chacun doit prendre ses responsabilités et que si tout le monde joue le
jeu, ça devrait bien se passer. Soyons optimistes. »

Élise : « Certains refusent de le mettre, c’est dommage, il ne faut pas relâcher les gestes
barrières pour limiter les risques de propager la maladie. J’ai intégré les réflexes, même si j’ai
du parfois retourner chez moi car j’avais oublié mon masque. »

Nina et Pierrette (Carrousel Jules Vernes). « Nous devons tout faire pour nous protéger
les uns les autres. Nous devons avancer ensemble. »

Olivier : « C’est très bien de porter le masque, je le garde en permanence avec moi car nous
devons tout faire pour ne pas propager la maladie. »
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Victoria (vendeuse) : « C’est une bonne chose
de généraliser le port du masque. Les clients
jouent le jeu. »

Marie : « Ce n’est pas toujours agréable à porter, mais il faut s’adapter. »

Camille (vendeuse) : « L’épidémie est là, si on peut éviter la transmission. Mais sur un plan
philosophique et spirituel, nous perdons peu à peu de notre liberté. Pour autant, nous
pouvons jouir de notre libre arbitre et défendre ce en quoi nous croyons. »

La gérante du magasin Christine Laure. « Il faut sécuriser tout le monde est agir en
responsable. Nous devons répéter aux clients de se laver les mains, mais cette démarche
entre dans les mœurs »

Jennifer : « Il est important de se protéger et de protéger les plus vulnérables. Malgré la
chaleur, il faut s’adapter.  Je ne comprends pas que certaines personnes rechignent à porter
un masque. »

La gérante d’un restaurant : « Le port du masque doit être généralisé dans toute la ville.
Nous devons faire passer le message aux touristes, même si cela peut avoir un impact sur
notre clientèle. »

Jade : « Je trouve qu’il est essentiel de se protéger, même s’il faut s’y habituer. Il faut jouer
le jeu pour freiner la propagation du virus. »
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Le tourisme au Mans

Un agent d’accueil de l’office de tourisme : « La plupart des touristes sont Français du
fait de la crise sanitaire. Nous n’enregistrons que 5 % de touristes étrangers. On remarque
également que les personnes préparent leurs visites en amont chez eux pour éviter le
contact et mieux respecter les mesures barrières. Le port du masque n’est pas un frein à la
découverte et à l’épanouissement culturel. »

Un libraire : « Je n’ai pas encore vu la Nuit des Chimères 2020, mais c’est prévu. J’apprécie
le renouvellement et la création en hommage à Saint-Exupéry qui peut ravir petits et grands.
L’idée des portraits est formidable et permet de ne pas oublier les héros et héroïnes du
confinement. »

 

« On n’appréhende pas la reprise, on ne se fait pas de souci. »

La rentrée scolaire 2020
Des collégiennes : « On n’appréhende pas la reprise, on ne se fait pas de souci. Le port du
masque est normal et ne sera pas un obstacle pour retourner en classe. On ne se pose pas
de question, nous voulons juste assurer notre avenir. »

 

La réouverture des salles obscures
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Christine : « Je ne suis pas encore allée au cinéma, car j’ai voulu profiter d’activités en plein-
air après la période de confinement. Je trouve intéressant que certains cinémas proposent
des classiques que le public peut (re)découvrir. J’attends la sortie du nouveau James Bond qui
a malheureusement dû être repoussée. »

Propos recueillis par Anna, Mégane, Gaspard, Mathieu, Lucas, Karl…et
Camille.
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/micro-trottoir-au-mans-nous-devons-avancer-ensemble/?share=twitter
https://www.vitav.fr/micro-trottoir-au-mans-nous-devons-avancer-ensemble/?share=facebook
https://www.vitav.fr/micro-trottoir-au-mans-nous-devons-avancer-ensemble/?share=google-plus-1

